

Reclaman sin techo en Brasil vivienda digna



Brasilia, 30 ene (RHC) El Movimiento de Trabajadores Sin Techo, de Brasil, movilizó a más de 10 mil personas en el estado de Sao Paulo, acción que dio inicio a una campaña para demandar una vivienda digna.

“Aquí no hay terroristas, hay personas que no pueden pagar el alquiler al final del mes”, argumentó al portal Brasil de Fato el coordinador de ese movimiento, Guilherme Boulos, en la primera acción pública en reclamo de vivienda bajo el gobierno de Jair Bolsonaro.

Boulos calificó de grave la medida del presidente de acabar con el Ministerio de las Ciudades, responsable de la política de vivienda en el país desde el año 2003.

Igualmente denunció el activista brasileño que los movimientos sociales han sido atacados, incluso por el presidente de la República, que ha calificado a sus integrantes como vagabundos, alborotadores, terroristas, bandidos y criminales.

En Brasil existe un déficit habitacional estimado en seis millones de viviendas. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba